

**MINISTRY OF HIGHER AND SECONDARY
SPECIAL EDUCATION OF THE REPUBLIC OF
UZBEKISTAN**

**UZBEK STATE WORLD LANGUAGES
UNIVERSITY**

SELF-STUDY

TOPIC: Welcome to Cambridge

Done: Umarova iroda

Welcome to Cambridge

Beginnings of the University

In 1209, students escaping from hostile townspeople in Oxford fled to Cambridge and formed a University there. The oldest college which still exists, Peterhouse, was founded in 1284. One of the most impressive buildings in Cambridge, King's College Chapel, was begun in 1446 by King Henry VI. The project was completed in 1515 during the reign of King Henry VIII.

Cambridge University Press originated with a printing licence issued in 1534. Hobson's Conduit, the first project to bring clean drinking water to the town centre, was built in 1610 (by the Hobson of Hobson's choice). Parts of it survive today. Addenbrooke's Hospital was founded in 1719. The railway and station were built in 1845. According to legend, the University dictated their location: well away from the centre of town, so that the possibility of quick access to London would not distract students from their work. However, there is no basis for this in fact.

Despite having a University, Cambridge was not granted its city charter until 1951. Cambridge does not have a cathedral, which was traditionally a pre-requisite for city status.

The University of Cambridge (often called Cambridge University, or just Cambridge), located in Cambridge, England, is the second-oldest university in the English-speaking world.

Early records indicate that the university grew out of an association of scholars in the city of Cambridge, probably formed in 1209 by scholars escaping from Oxford after a fight with local townsmen.

According to UCAS, Cambridge and Oxford are the most academically selective universities in the United Kingdom - there is a special national admissions process which sets Oxbridge apart from other UK universities.

The university has often topped league tables ranking British universities - for instance, Cambridge was ranked first in the Sunday Times league table every year between 1997 and 2005. In the most recent UK government Research Assessment Exercise in 2001, Cambridge was ranked first in the country. In 2005, it was reported that Cambridge produces substantially more PhDs per year than any other UK university (over 30% more than second placed Oxford)[2]. In 2006, a Thomson Scientific study showed that Cambridge has the highest research paper output of any UK university, and is also the top

research producer (as assessed by total paper citation count) in 10 out of 21 major UK research fields analyzed[3].

In addition to a long distinguished tradition in the humanities and the arts, the University of Cambridge is especially known for producing prominent scientists and mathematicians. This distinguished list includes Isaac Newton, Charles Darwin, William Harvey, Paul Dirac, J. J. Thomson, Ernest Rutherford, James Clerk Maxwell, Francis Crick, Alan Turing, Stephen Hawking, and Fred Sanger.

The university is also closely linked with the development of the high-tech business cluster in and around Cambridge, which forms the area known as Silicon Fen or sometimes the “Cambridge Phenomenon”. In 2004, it was reported that Silicon Fen was the second largest venture capital market in the world, after Silicon Valley. Estimates reported in February 2006 suggest that there were about 250 active startup companies directly linked with the university, worth around US\$6 billion.

Early history

Roger of Wendover wrote that Cambridge University could trace its origins to a crime committed in 1209. Although not always a reliable source, the detail given in his contemporaneous writings lends them credence. Two Oxford scholars were convicted of the murder or manslaughter of a woman and were hanged by the town authorities with the assent of the King. In protest at the hanging, the University of Oxford went into voluntary suspension, and scholars migrated to a number of other locations, including the pre-existing school at

Cambridge (Cambridge had been recorded as a “school” rather than University when John Grim held the office of Master there in 1201). These post-graduate researchers from Oxford started Cambridge’s life as a University in 1209. Cambridge’s status as a University is further confirmed by a decree in 1233 from Pope Gregory IX which awarded the *ius non trahi extra* (a form of legal protection) to the chancellor and *universitas* of scholars at Cambridge. After Cambridge was recognised by papal bull as a *studium generale* by Pope Nicholas IV in 1290, it became common for researchers from other European medieval universities to come and visit Cambridge to study...

There's always so much on in Cambridge – the list of entertainments and cultural events is endless!

Use our 'What's On?' Guide to make your choice from the many events that are on offer, many of which are free of charge. Our Visitor listings include events of interest for visitors - Classical Music, Comedians and Poets, Exhibitions, Family and Children, Festivals, Food and Wine Events, Seasonal, Shopping and Markets, Theatre, Tours and Exploring.

Festivals

So many festivals and events take place in Cambridge all year round.

Events like the world famous Cambridge Folk Festival. Featuring for 2011 acts like UK chart-topper Newton Faulkner and BBC Radio 2 Folk Award winners Chris Wood and Bellowhead.

Brush up on your Hamlet during the Shakespeare season, which takes place in the picturesque college gardens during the summer months.

Enjoy one of the many concerts and recitals that are performed regularly in the city's churches and college chapels.

Добро пожаловать в Кембридж

Начала университета

В 1209 студенты, сбегающие от враждебных горожан в Оксфорде, сбежали в Кембридж и сформировали университет там. Самый старый

колледж, который все еще существует, Peterhouse, был основан в 1284. Одно из самых внушительных зданий в Кембридже, Часовни Королевского колледжа, было начато в 1446 Королем Генри VI. Проект был закончен в 1515 во время господства Короля Генри VIII.

Издательство Кембриджского университета произошло с лицензией печати, выпущенной в 1534. Трубопровод Хобсона, первый проект принести чистую питьевую воду к центру города, был построен в 1610 (Хобсоном отсутствия выбора). Сегодня части этого выживают. В 1719 была основана больница Аденбрука. В 1845 были построены железная дорога и станция. Согласно легенде, университет продиктовал их местоположение: хорошо далеко от центра города, так, чтобы возможность быстрого доступа к Лондону не отвлекла бы студентов из их работы. Однако, нет никакого основания для этого фактически.

Несмотря на наличие университета, Кембриджу не предоставили его городской чартер до 1951. У Кембриджа нет собора, который был традиционно предпосылкой для городского статуса.

Кембриджский университет (часто называемый Кембриджским университетом, или только Кембриджем), расположенный в Кембридже, Англия, является вторым самым старым университетом в Англоговорящем мире.

Ранние отчеты указывают, что университет вырос из ассоциации ученых в городе Кембриджа, вероятно сформированного в 1209 учеными, сбегающими из Оксфорда после борьбы с местными горожанами.

Согласно UCAS, Кембридж и Оксфорд - наиболее академически университеты с высоким вступительным конкурсом в Соединенном Королевстве - есть специальные национальные вступительные экзамены, которые устанавливают университеты Оксфорда и Кембриджа кроме других британских университетов.

Университет часто возглавлял сравнительные таблицы , оценивающие британские университеты - например, Кембридж признавался первым в сравнительной таблице Sunday Times каждый год между 1997 и 2005. В новом британском правительственно Осуществлении Оценки Исследования в 2001, Кембридж был признан первым в стране. В 2005 сообщалось, что Кембридж производит существенно больше PhDs ежегодно чем любой другой британский университет (более чем на 30 % больше чем второй помещенный Оксфорд) [2]. В 2006 Thomson Scientific study показал, что Кембридж имеет самую высокую продукцию научно-исследовательской работы любого британского университета, и является также главным производителем исследования (как оценено полным бумажным количеством цитаты) в 10 из 21 главной британской области исследования, проанализированной [3].

В дополнение к длинной выдающейся традиции в гуманитарных науках и искусствах, Кембриджский университет особенно известен тем, что он произвел известных ученых и математиков. Этот выдающийся список включает Исаака Ньютона, Чарльза Дарвина, Уильяма Харви, Пола Диэрка, Дж. Дж. Томсона, Эрнеста Рутэрфорда, Джеймса Клерка Максвелла, Фрэнсис Крик, Алан ТURING, Стивен Хокинг, и Фред Сэнджер.

Университет также близко связан с развитием деловой группы на основе высоких технологий в и вокруг Кембриджа, который формирует область, известную как Кремниевое Болото или иногда “Кембриджское

Явление". В 2004 сообщалось , что Кремниевое Болото было вторым по величине рынком венчурного капитала в мире после Силиконовой Долины. Оценки сообщили, в феврале 2006 предполагают, что было приблизительно 250 активных компаний запуска , непосредственно связанных с университетом, стоящим приблизительно US\$6 миллиардов.

Ранняя история

Роджер Уэндера написал, что Кембриджский университет мог проследить свое происхождение к преступлению, переданному в 1209. Хотя не всегда надежный источник, деталь, данная в его одновременных письмах, предоставляет им веру. Два Оксфордских ученых были признаны виновными в убийстве или непредумышленном убийстве женщины и были повешены городскими властями с согласием Короля. В протесте против вывешивания Оксфордский университет вошел в добровольную приостановку, и ученые мигрировали ко многим другим местоположениям, включая существующую ранее школу в Кембридже (Кембридж был зарегистрирован как "школа", а не университет , когда Джон Грим занимал пост Владельца там в 1201). Эти исследователи последипломного образования из Оксфорда начали жизнь Кембриджа как университет в 1209. Статус Кембриджа как университет далее подтвержден декретом в 1233 от Папы Римского Грегори IX, который наградил *ius ne trahi* дополнительным (форма правовой защиты) канцлеру и *universitas* ученых в Кембридже. После того, как Кембридж был признан папской буллой *studium generale* Папой Римским Николасом IV в 1290, это стало распространено для исследователей из других европейских средневековых университетов, чтобы прибыть и посетить Кембридж, чтобы учиться...

Есть всегда так на в Кембридже – список развлечений и культурных мероприятий бесконечен!

Используйте наш, 'Что идет?' Гид, чтобы сделать Ваш выбор от многих событий, которые являются предлагаемыми, многие из которых бесплатны. Наши списки Посетителя включают мероприятия для посетителей - Классическая музыка, Комики и Поэты, приложения, Семья и Дети, Фестивали, Еда и Винные События, Сезонные, Делая покупки и Рынки, театр, Тур и Исследование.

Фестивали

Очень много фестивалей и событий имеют место в Кембридже весь год.

События как всемирно известный Кембриджский Фольклорный фестиваль. Показ на 2011 действует как британский цилиндр диаграммы Ньютон Фолкнер и Радио Би-би-си 2 Народных Лауреата премии Криса Вуда и Беллоухэд.

Повторите на своем Гамлете в течение сезона Шекспира, который имеет место в живописных садах колледжа в течение летних месяцев.

Наслаждайтесь одним из многих концертов и подробных описаний, которые регулярно выполняются в церквях города и часовнях колледжа